



学びの杜

北郷学園



教育理念「共に学び 共に創り 夢を叶える学園」

第16回北郷小中学校大運動会 開催

大会スローガン

ごほうらいらく
豪放磊落

～試練を乗り越え 最高の景色を 掴み取れ～

日ごとに変わる天気予報に一喜一憂しながら迎えた5月19日(日)、予定通りの開催といきたいところでしたが、一向に雨はおさまらず、開会式とエール交換をした時点で、やむなく中止となりました。改めて、翌20日(月)に第16回北郷小中学校大運動会が開催されました。かわいい1年生4名による児童代表のこぼや白団団長 重永愛理紗さん 赤団団長 榮 磨柊さんの力強い選手宣誓で幕が開けました。徒走、リレー、団技、表現・ダンス、応援など見所も多く、子どもたちも真剣に、全力で取り組みました。結果は、赤団が競技の部、白団が応援の部で優勝を分かち合いました。閉会式では、運動会実行委員長の戸井 陸斗さんのあいさつがあり、皆やりきった表情をしていました。

保護者の皆様には、2日間にわたり、応援、大会当日の役員活動、片付け等にご協力いただきありがとうございました。



【運動会の様子】





交通安全教室

4月24日（水）に交通安全教室が行われました。今年も日南警察署と日南地区交通安全指導員の方に講師として来ていただきました。今回は、全学年実施し、こども園のぞう組さんと1、2年生は実際に正門前の横断歩道で、安全な渡り方の指導をしていただきました。5、6年生と7年生は運動場に模擬道路を作って、自転車の乗り方や注意すべき点について、実演を通して教えていただきました。3、4年生、8、9年生はDVDを使って交通安全への知識を深めました。



お茶摘み体験

5月2日（木）に3年生が茶摘み体験を行いました。本校のテニスコート横にはお茶の木が植えられています。毎年、3年生がそのお茶の葉を摘み、それを釜で煎ってよく揉んで、釜煎り茶づくりの体験学習に取り組んでいます。今年も地域の川添さん、衛藤さん、郷谷さん、戸高さん、植野さんにボランティアとして協力いただき、釜入りや手揉みの体験学習を実施することができました。最後は皆でおいしいお茶をいただきました。

